
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins  

Datum: 20.02.2018 

Ort: Lehrerzimmer der Oberschule Cappeln 

Beginn: 20:00 Uhr 

Ende: 20:20 Uhr 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 

 

Top 1  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Wolfgang Vorwerk eröffnet die Mitgliederversammlung, heißt alle herzlich willkommen und 

stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die Einladung zur Mitgliederversammlung 

wurde dieses Jahr über sehr viele Kanäle vorgenommen. Alle Schüler haben eine Einladung 

für die Eltern ausgehändigt bekommen. Außerdem hat die Münsterländische Tageszeitung 

einen Hinweis auf die Mitgliedsversammlung abgedruckt und im Rathaus wurde die Einladung 

ausgehangen. Weiterhin haben die Mitglieder, soweit die E-Mail-Adressen vorhanden waren, 

eine Einladung per E-Mail bekommen und über Facebook wurde ebenfalls eingeladen. Es 

bleibt leider festzustellen, dass auch eine vielfältige Form der Einladung die Anzahl der 

Teilnehmer an der Mitgliederversammlung nicht erhöht.  

Top 2 Genehmigung der Tagesordnung  

Die Tagesordnung wird ohne Einwände genehmigt.  

Top 3 Tätigkeitsbericht des Vorstandes  

Der 1. Vorsitzende berichtet über die Begleitung der Einschulung in der Grund- und 

Oberschule. Bei der Grundschule wurde wieder Kaffee angeboten. Hier und auch am 1. 

Schultag der Oberschule ist aktiv um neue Mitglieder geworben worden. Ca. 10 neue 

Mitglieder konnten auf diesem Weg geworben werden. 

Außerdem hat der Vorstand auf der Infoveranstaltung der Schulen über die Tätigkeit des 

Fördervereins berichtet, um so auf sich aufmerksam zu machen.  

In den vergangen Jahren hat der Förderverein immer die Bauernhofaktion auf dem Hof 

Klostermann organisiert. Dies hat Herr Klostermann in diesem Jahr selber übernommen.  

Der Vorstand hat sich außerdem im vergangen Jahr mit dem Thema Homepage beschäftigt. 

Diese soll im nächsten Jahr auf ein neues modernes Profil umgestellt werden. Hier unterstützt 

Andreas Lünsmann den Förderverein. Vielen Dank dafür. 

Den Förderanträgen der Schulen stimmt der Vorstand vollumfänglich zu und legt diese dem 

Wirtschaftsbeirat vor. 

Herr Vorwerk und Frau Batke weisen noch darauf hin, dass ihr letztes Jahr im Vorstand 

nunmehr beginnt, da sie im nächsten Jahr nicht mehr zur Wahl zur Verfügung stehen. 



 

Top 4 Bericht der Kassenführerin Anke Beckermann zur finanziellen Lage des Fördervereins 

Anke Beckermann legt sowohl die Einnahmen als auch die Ausgaben des Jahres 2017 dar.  

Die Einzüge, die sonst regelmäßig im letzten Quartal stattfinden, haben sich in diesmal in den 

Januar verschoben.  In 2018 soll dies wieder wie gewohnt im letzten Drittel des Jahres 

vorgenommen werden.  

Top 5 Bericht der Kassenprüfer Petra Bley und Elsbeth Wolke 

Frau Wolke und Frau Bley berichten über die Einzelbelegprüfung und bestätigen Frau 

Beckermann eine tadellose Kassenführung. Frau Wolke lobt noch einmal ausdrücklich die 

Arbeit von Frau Beckermann. 

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wird von Elsbeth Wolke beantragt. Der Vorstand enthält sich. 

Alle weiteren Mitglieder stimmen der Entlastung zu. 

Top 7  Wahlen:  

Frau Bley scheidet nach 2 Jahres als Kassenprüferin aus. Herr Andreas Lünsmann stellt sich in 

diesem Jahr zur Wahl. Eine geheime Wahl wird nicht gewünscht. Die Wahl ergeht einstimmig 

und Herr Lünsmann nimmt die Wahl an.   

Top 8 Genehmigung der Projekte, die vom Wirtschaftsbeirat zur Mitgliederversammlung 

eingereicht wurden. 

Die Projekte die der Mitgliederversammlung in Höhe von insgesamt 2.906,50 Euro vorgelegt 

wurden, werden einstimmig genehmigt.  

Top 9 Anträge und Anregungen sollten bis zum 13.02.2018 in schriftlicher Form beim 

Vorsitzenden eingereicht werden. 

Es liegen keine weiteren Anträge vor. 

Top 10 Verschiedenes, Aussprache und Anregungen 

In der Schule ist in den vergangen Wochen eine Umfrage zu gewünschten Ferienpassaktionen 

vom GJR vorgenommen worden. Diese sollen auf einer Veranstaltung des GJR vorgestellt 

werden. Danach will sich der Vorstand beraten, ob und wie wir zukünftig am Ferienpass 

teilnehmen können. 

Am 21.04.2018 findet ein Schulfest in der Oberschule von 11:00 bis 16:00 Uhr statt. Der 

Förderverein möchte sich gerne beteiligen. Weitere Informationen zu den bereits geplanten 

Aktionen auf dem Schulfest sollen in Kürze vorliegen.  

Um 20:20 Uhr bedankt sich Herr Vorwerk bei allen Teilnehmern und beendet die Sitzung. 


